



## F Foto del día

### CASA DE APOYO PARA NIÑOS CON TEA EN TOCOPILLA CONCRETA AMPLIACIÓN

Con los muros decorados por cuadros pintados por los propios niños que se atienden en el centro para niños TEAmamos en Tocopilla, se finalizó el proyecto de regularización y ampliación de sus instalaciones, una iniciativa que beneficia a más de 100 niños y niñas con Trastorno del Espectro Autista (TEA) en la comuna y que se hizo realidad gracias al apoyo de Minería El Abra.

El proyecto contempló la ampliación de la casa, la instalación de una rampa de acceso, mejoras en la iluminación y la adecuación del baño para el uso de niños en situación de discapacidad, entre otras obras.

